

Los niños viven el Carnaval en el centro

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 24 de febrero de 2017, viernes.

Niños esqueleto, payasos, capitanes del espacio, cocineros... ¡La magia del Carnaval ha llegado hoy al centro de la ciudad! Y lo ha hecho gracias a las decenas de colegios que se han sumado a esta iniciativa de la Federación de Carnaval.

<http://www.youtube.com/watch?v=NQO06Pb8QNY>



Los niños viven el Carnaval en el centro

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 24 de febrero de 2017, viernes.

Desde hace unos años la Federación organiza el paseillo infantil por las calles del casco antiguo para que los más pequeños luzcan sus mejores disfraces y bailen al ritmo de la música con sus compañeros de colegio.



Los niños viven el Carnaval en el centro

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 24 de febrero de 2017, viernes.

